

Le chef de l'État cubain Raúl Castro préside à La Havane le meeting pour le 40e anniversaire de l'indépendance de l'Angola



La Havane, 12 novembre (RHC).- Le chef d'État cubain, Raúl Castro, a présidé le meeting politique et culturel qui s'est tenu à La Havane pour le 40e anniversaire de l'indépendance de l'Angola.

Le Général Candido Van-Dunem, Ministre angolais des Anciens Combattants de la Patrie, qui a assisté à la commémoration a rappelé que l'indépendance de l'Angola a été proclamée sous le fracas des canons. Il a signalé :

« Face à cette conjoncture difficile sur le plan politique et militaire, le camarade président Agostino Neto a eu recours à l'aide internationaliste du peuple frère de Cuba et le Commandant en Chef Fidel Castro a répondu affirmativement de façon rapide. Il a envoyé en Angola un nombre important de combattants des Forces Armées Révolutionnaires de Cuba. Cette opération a été baptisée du nom Carlota ».

Dans le contexte géo-politique actuel, l'Angola est devenue incontestablement une puissance régionale. Le Général Candido Van-Dunem a ajouté:

L'expérience de l'Angola qui a mis fin au conflit interne et qui a contribué à la solution de conflits régionaux est reconnue à l'heure actuelle. Les visites réitérées de plusieurs personnalités étrangères dans notre pays pour consulter le chef de l'état angolais, prouve que notre pays a gagné un prestige international qui lui a valu d'être élu à la majorité écrasante de voix comme membre non permanent du Conseil de Sécurité des Nations Unies.

« Pour toutes ces actions et tous les faits réalisés par l'Angola tout au long de son existence comme état indépendant et souverain, surtout ces 13 dernières années de paix, nous ne cachons pas en tant qu'Angolais, notre fierté et notre satisfaction. »

Au cours du meeting, Raúl Castro a remis le titre honorifique de Héros de la République de Cuba et l'Ordre Máximo Gómez de premier degré à titre posthume aux combattants Raúl Díaz Arguelles et Víctor Shueg Colás, ainsi qu'au ministre cubain de l'Intérieur, Carlos Fernández Gondín.

Raúl Castro a également décoré le chef de la direction politique du Ministère de l'Intérieur, Romárico Sotomayor, du titre de Héros de la République de Cuba et de l'Ordre Playa Girón.

Pour assister aux commémorations en Angola à l'occasion de cette date historique, le vice-président du Conseil d'État, Salvador Valdés, se trouve en Angola à la tête d'une délégation cubaine invitée par le parlement angolais.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/75669-le-chef-de-letat-cubain-raul-castro-preside-a-la-havane-le-meeting-pour-le-40e-anniversaire-de-lindependance-de-langola>



Radio Habana Cuba